

27/05/2019

Chañaral: Fiscalía comenzó a indagar circunstancias de fatal atropello ocurrido camino al parque Pan de Azúcar (Audio)

La Fiscalía de Atacama abrió una investigación penal, luego de un fatal atropello registrado en la comuna de Chañaral.

De acuerdo a lo informado por el fiscal jefe de esta comuna, Macelo Torres Rossel, alrededor de las 07 horas del sábado un vehículo, cuyo conductor perdió el control de la conducción, atropelló a un peatón que a esa hora circulaba por la ruta que lleva al parque Pan de Azúcar.



"Debido a la fuerza del impacto la víctima tuvo que ser trasladada de urgencia hasta Copiapó, falleciendo lamentablemente en el camino. Traslado que fue determinado en el Hospital de Chañaral debido a la gravedad de las lesiones", indicó.

El fiscal Torres agregó que se concretó la detención del conductor del vehículo por parte de personal de Carabineros, quien fue formalizado en el Juzgado de Garantía de esta ciudad por su responsabilidad en la muerte de la víctima. Agregando que se indaga el consumo de alcohol por parte del detenido.

En la audiencia la Fiscalía solicitó la prisión preventiva en contra del imputado, solicitud que fue rechazada por el Juez de turno quien determinó aplicar el arresto domiciliario nocturno y el arraigo nacional.